

Lycée Saint-Just

Lyon 5^e (Métropole de Lyon)

6,85/10

Effectifs : 1290 élèves (source <https://data.education.gouv.fr>)

Infos-clés sur le lycée : voie générale et technologique + classes préparatoires B/L et Eco/Com
IPS: 131,8

1. Le lycée d'après l'exécutif du conseil régional

a. État du lycée selon l'audit 2020

État global du lycée d'après l'audit de 2020 : Rénovation intérieure à faire.

b. Promesses du plan Marshall et SPSI

Plan Marshall			SPSI
Réfection de locaux	200 000,00 €	études	Rénovation toitures Diverses opérations de maintenance
Travaux sur le réseau VDI	559 000,00 €	achèvement	
Travaux de sécurité	1 640 000,00 €	achèvement	
Réfection des menuiseries en façade	1 700 000,00 €	études	
Travaux après incendie de la demi-pension	2 607 610,00 €	achèvement	
Restructuration générale	48 000 000,00 €	programmation	

2. La réalité du lycée

a. Analyse quantitative de la Mission Lycées

51 réponses reçues dont 41 élèves, 5 personnels de l'EN, 4 parents, 1 élu local

Note moyenne: 6,8

- 30 mentions de problèmes de confort thermique été et/ou hiver, ainsi que dysfonctionnements de la régulation de la température (fenêtres, stores ou radiateurs)
- 24 mentions de fuites et/ou infiltrations d'eau
- 12 mentions de dysfonctionnement du matériel informatique
- 20 mentions de problématiques sur l'internat

b. Analyse qualitative de la Mission Lycées

Pas de visite réalisée.

Aucun passage en CAO depuis 2019, les travaux de restructuration générale apparaissant au plan Marshall ne semblent donc pas programmés d'autant plus qu'ils ne sont pas mentionnés au SPSI.

Commentaires des élèves:

« Les chambres des internes sont assez mal organisées et ne permettent pas d'avoir notre propre

espace malgré le fait que nous soyons en communauté. »

« À l'internat les douches/lavabo/toilettes sont souvent bouchés. De nombreux vols ont eu lieu à l'internat à cause de portes qui ne se ferment pas ou de portes non sécurisées et accessibles à tous. Les couloirs sont extrêmement étroit au vu du nombre d'élèves que nous sommes. »

Commentaire d'un agent de l'EN:

« Changement des fenêtres du bloc scientifique EN CONCERTATION AVEC LES USAGERS. Rénovation complète des locaux non dédiés à l'enseignement (couloirs, montée d'escaliers, péristyle,...). Avoir un amphithéâtre pour les 1500 élèves. »

3. Recommandations

Au regard des questionnaires, de l'audit et de la note globale, le lycée apparaît dans un état moyen avec deux difficultés majeures cependant : besoin d'amélioration du confort thermique et travaux de réparation des fuites à réaliser.